

Il n'y a rien de malin dans tout cela.

Si on offre à quelqu'un d'aller travailler dans une manufacture de munitions par exemple, il sera libre d'accepter ou de refuser et s'il accepte, son travail lui sera très bien payé.

Il est important que nos soldats qui se battent si bravement puissent compter sur ceux qui restent en arrière pour leur fabriquer des munitions. Si quelques rouges, sans scrupule, veulent exploiter l'ignorance d'une certaine classe avec cette question, nous conseillons à nos amis d'enregistrer ce que ces rouges diront et nous les dénoncerons dans le reste du pays.

Il ne faut pas oublier que le parti libéral a pris une attitude sur cette question.

Sir Wilfrid Laurier, chef du parti libéral, vient de conseiller aux gens de signer leurs cartes. Sir Lomer Gouin est venu parler en faveur du Service National lorsque Sir Robert Borden a tenu une assemblée à Québec, le 7 de décembre dernier sur cette question. Sir Lomer Gouin et tous ses ministres ont signé leurs cartes et ont déclaré que c'était le devoir de tout le monde de répondre aux questions posées par le comité du Service National

Le "Soleil" de Québec, organe par excellence du parti libéral dans notre province, publie l'article suivant dans son numéro :